

Dolmayrac. Les vœux de la municipalité



Gilles Grosjean présente chaque conseiller municipal



Social, Dolmayrac

Publié le 19/01/2023 à 05:11

Ce dimanche matin, dans le foyer rural rénové, Gilles Grosjean le maire et les conseillers municipaux ont présenté leurs vœux à leurs administrés (es). Le premier édile souhaite la bienvenue aux néo Dolmayracais. Il en profite pour présenter chaque conseiller municipal avec leurs diverses compétences. Gilles Grosjean souligne "la chance de notre commune d'avoir 4 agents municipaux compétents et autonomes dans leur travail". Il met en exergue "Elodie Chauvel, Michel Concari et Sébastien Lovatto pour leur grande implication dans la vie de notre village."

S'ensuit une énumération des chantiers exécutés et des prochaines réalisations. Le lotissement du hameau de Bellevue est terminé. "La rénovation du foyer rural était notre plus gros chantier en 2021 et 22. La phase 1 de sécurisation de la tour est terminée." Coté projets pour 2023, il est prévu le réaménagement des remparts côté Allez-et-Cazeneuve. Les travaux du mur effondré devraient débuter la semaine prochaine. La deuxième phase de restauration de la tour a débuté pour la mise aux normes électriques, la sécurisation de l'escalier en pierre et la restauration du premier étage. Le maire remercie toutes les associations, les bénévoles qui animent la vie dolmayracaise et ceux qui aident les réfugiés ukrainiens. Gilles Grosjean invite tout le monde à partager un buffet préparé par la pizzeria locale.



De notre correspondant G.G.